



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

9 de cada 10 Talleres Mecánicos y Refaccionarias no han recuperado el nivel pre pandemia

De acuerdo con el reciente estudio presentado por GiPA, 9 de cada 10 negocios dedicados a Talleres Mecánicos y Refaccionarias, no han recuperado el ritmo previo a la pandemia del Covid-19. En este mismo estudio se manifiesta que la disminución del kilometraje recorrido por los automovilistas, ha sido de las principales causas de esta disminución de trabajo en este importante sector de la economía.

¿Cómo se han implementado las medidas sanitarias en Talleres y Refaccionarias?

En el 80% de las refaccionarias se ha tenido disponible gel antibacterial, 71% cubrebocas para los empleados, 56% señalización para la sana distancia, 16% folletos con información y consejos, 11% cubrebocas para clientes y 6% no implementó ninguna medida.

En 70% de talleres mecánicos se ha tenido disponible gel antibacterial, 64% cubrebocas para los empleados, 40% señalización para la sana distancia, 9% folletos con información y consejos, 14% cubrebocas para clientes y 16% no implementó ninguna medida. Está comprobado que entre mejor se implementen estas medidas, mayor será la confianza que tengan los clientes en el establecimiento.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Jaguar Land Rover apuesta por el superreciclaje de aluminio

Las investigaciones de Jaguar Land Rover han demostrado que un proceso de reciclaje innovador puede contribuir



al superreciclaje de residuos de aluminio procedentes de latas de bebidas, tapas de botellas y vehículos al final de su vida útil, que se pueden emplear en la fabricación de los futuros vehículos de alta calidad para así reducir las emisiones de CO2 hasta en un 26%.

Microsoft va por el mercado de la conectividad automotriz

El enfoque de Microsoft es generar confianza con los fabricantes de automóviles, proporcionarles tecnología y no competir con ellos. Esto llevó al grupo a firmar acuerdos con Volkswagen y la Alianza Renault-Nissan-Mitsubishi para crear servicios basados en la nube que incluyen actualizaciones de software, capacidades de mantenimiento predictivo y medios instalados en el auto. También acordó asociaciones por separado con BMW, Daimler y Ford para acelerar el desarrollo de software y explorar cómo la computación cuántica puede aliviar el

congestionamiento de tráfico.

Nissan integra monitor inteligente en sus vehículos

El Monitor Inteligente de Visión Periférica (Around View Monitor) está presente en 11 vehículos de la gama de Nissan en la región: Versa, Sentra, Altima, Kicks, Qashqai, X-Trail, Frontier, Murano, Pathfinder, Patrol y el vehículo 100% eléctrico Nissan LEAF. Tiene un objetivo muy claro: alcanzar un futuro de movilidad con cero emisiones y cero accidentes, para lo cual ha ido incorporando diversas tecnologías en su portafolio de vehículos.





INFORMACIÓN GENERAL

Se supera el millón de muertes por COVID-19 en el mundo

La pandemia de COVID-19, originada a finales de 2019 en China y que se expandió por todo el mundo, superó este lunes el umbral del millón de muertes, según un recuento de la AFP establecido a partir de fuentes oficiales. En total, se confirmaron oficialmente un millón 009 decesos en el mundo, de un total de 33 millones 018 mil 877 casos detectados, mientras que 22 millones 640 mil 048 personas sanaron, según las autoridades.

Suma México más de 730 mil casos confirmados de Covid

La Secretaría de Salud confirmó 187 nuevas muertes por COVID-19 en México, con lo que suman 76 mil 430. Además, informó que hay 730 mil 317 casos acumulados, 3 mil 886 más que ayer. Hasta este domingo, se registran 82 mil 914 casos sospechosos al nuevo coronavirus y 523 mil 831 personas recuperadas.

Estos estados son los que se encuentran en semáforo epidemiológico naranja esta semana

La Secretaría de Salud informó este viernes que 15 estados estarán en naranja, 16 en amarillo y uno en verde del semáforo epidemiológico, el cual proyecta el riesgo del COVID-19 en la nación.

La lista de estados que estarán en semáforo naranja son: Baja California Sur, Zacatecas, Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán, Estado de México, Ciudad de México, Guerrero, Quintana Roo, Yucatán, Veracruz, Hidalgo, San Luis Potosí y Nuevo León.

Amarillo: Baja California, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Tamaulipas, Sinaloa, Durango, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro, Puebla, Morelos, Tlaxcala, Oaxaca, Tabasco y Chiapas.

Verde: Campeche

Se dispara ansiedad en México por COVID-19

Las búsquedas en internet relacionadas con el trastorno de ansiedad, ataques de pánico y soluciones para estos problemas se dispararon tras el inicio de la pandemia por COVID-19 en diversos países del mundo, incluyendo México, esto según un análisis hecho por psicólogos de la Universidad de Tulane, en Estados Unidos. El estudio publicado en la revista médica de la Asociación Americana de Psicología (APA, por sus siglas en inglés) describe que, si bien las búsquedas a través de Google no son un indicativo total del estado de ánimo de una persona, de manera colectiva pueden ayudar a entender lo que está sucediendo en ciertas regiones, e incluso mostrar inquietudes que en otros contextos se considerarían tabú, como es el caso de la salud mental.

RECOMENDACIÓN

Continúa con las medidas de Sana Distancia, lavado frecuente de manos y uso del cubrebocas. LA epidemia por Covid-19, continúa en toda la república mexicana.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA